
COMITÉ DE PARENTS
Le jeudi, 7 décembre 2017 à 19 h 

CSCV, Gatineau.

À une séance ordinaire du comité de parents, tenue à la salle des commissaires au centre administratif de la
CSCV situé au 582, rue Maclaren Est à Gatineau, le jeudi 7 décembre 2017 à 19 h, à laquelle sont présents :

  Andréann Thibert (St-Michel (G))
  Sophie Chartrand (Sacré-Cœur de Plaisance)
  Vanessa Reber (du Sacré-Cœur) Karine Séguin (Substitut)
  Francis St-Jean (CCEHDAA) Lucie St-Louis (Substitut) 
  Marie-Pier Blais (aux Quatre-Vents) 
  Anne-Marie Arcand (ESHG) (Quitte à 19 h 41)
  Stéphane Mongeon (Ste-Famille/aux Trois-Chemins)
  Francis Sauvé (St-Laurent)
  Josianne Maurice (Saint-Cœur-de-Marie) 
  Lyne Maurice (Quatre-Vents, Substitut)
  Karine Séguin (du Sacré-Cœur, Substitut) 

Invités : Monsieur Raynald Goudreau, directeur général de la CSCV.

Absents : Daniel Cooke, président (Providence/J-M Robert), Véronik Breton (du Ruisseau), Anie 
Tremblay (Mgr Charbonneau), Janie Vallée (de la Montagne), Mélanie Deschamps (St-Jean-de-
Brébeuf).

Aucuns représentants : : (Adrien-Guillaume), (Maria-Goretti), (du Boisé), (St-Michel (Montebello), 
(St-Pie-X) et (Louis-Joseph Papineau).

1. OUVERTURE DE LA RENCONTRE

Ouverture de l'assemblée. Il est 19 h.

2. MOT DE LA VICE-PRÉSIDENTE DU COMITÉ DE PARENTS

Madame Reber souhaite la bienvenue aux membres ainsi qu’à M. Goudreau. Elle mentionne les évènements de 
la conférence de Mme Plourde et la formation des CÉ donné par la FCPQ. 



3. PAROLE AU PUBLIC

Aucune.

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Résolution CP (2017-2018) -13

Il est proposé par madame Sophie Chartrand

QUE l’ordre du jour soit adopté avec les modifications suivantes :

11.1 Plateforme Web
11.2 Consultation du calendrier scolaire 2018-2019

Retrait du point 8 : Présentation de la politique relative aux critères de répartitions des ressources financières.
Décalage des autres points.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 9 NOVEMBRE 2017 ET SUIVIS 

Résolution CP (2017-2018) -14

Il est proposé par monsieur Stéphane Mongeon

QUE le procès-verbal du 9 novembre 2017 soit adopté avec la correction de la coquille au point 8 « concernant, 
manque le E). 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

Suivis     : Aucun

6. CONSULTATION À HUIS-CLOS POUR LA NOMINATION DES NOUVEAUX COMMISSAIRES

Madame Reber souhaite la bienvenue à M. Goudreau. Elle demande le huis-clos. Il est 19 h 05. 
 

Résolution CP (2017-2018) -15

Il est proposé par madame Sophie Chartrand



QUE le comité de parents recommande la nomination des nouveaux commissaires présentés ce soir.

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

Madame Thibert demande la levée du huis-clos. Il est 19 h 26. 

Madame Arcand quitte. Il est 19 h 41.

7.  PRÉSENTATION DE LA POLITIQUE DE LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE

Dépôt de documents sur place.

8. ADOPTION DE LA RÉGIE INTERNE

Résolution CP (2017-2018) -16

Il est proposé par madame Vanessa Reber

QUE la régie interne soit adoptée avec les changements suivants :

Point 22 : Budget : Changer le 60% de présence pour participer au Colloque à 80%.

Que les frais de gardiennage passent de 5$ à 8$ de l’heure.

Point 2 : Composition : Ajout à la première phrase : Il est composé, d’un représentant de chaque école, ainsi que
son substitut, … 

Point 4 : Élection des postes : Changer désignation par entériner (2 fois dans le texte). 

2e paragraphe, dernière phrase : changer le mot au comité pour le comité consultatif EHDAA.

Ajout d’un Point 6.8 : SUBSTITUT : (Ajouter le descriptif du substitut)

Dans les Définitions (dernière page) : Ajouter la description du substitut.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

9. RAPPORT DES COMMISSAIRES PARENTS

M. Mongeon nous informe que les taxes scolaires seront à la baisse pour l’année 2018-2019. 

10. RAPPORT DES DÉLÉGUÉS À LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS



10.1 CCEHDAA : M. St-Jean nous réexplique ce qui devrait être apporté dans nos CÉ concernant le 
CCEHDAA. Mme Maurice mentionne que l’orthopédagogue de son école ne savait pas qu’il y avait un comité 
EHDAA. Elle déplore le manque d’information/communication.

10.2 FCPQ : Mme Reber mentionne qu’il y a eu un huis-clos lors de la dernière rencontre.

10.3 Comité consultatif du transport : Aucun suivi

11. VARIA

11.1 Plateforme web : M. Sauvé demande d’améliorer notre façon d’envoyer les informations sur les 
conférences et les formations. Les informations ne semblent pas se rendre aux parents adéquatement. 

11.2 Consultation du calendrier scolaire 2018-2019 : 

Résolution CP (2017-2018) -17

Il est proposé par madame Vanessa Reber

QUE le comité de parents recommande de changer la date du 26 octobre 2018, journée pédagogique, pour le 7 
décembre 2018.

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Résolution CP (2017-2018) -18

Il est proposé par madame Sophie Chartrand, la levée de l’assemblée.

Il est 21 h 40.

______________________________                                 _________________________________
    Vanessa Reber, vice-présidente                                   Anne-Marie Arcand et Vanessa Reber, secrétaires


